

EE. UU. impone por la fuerza su política antiinmigrantes, afirmó canciller cubano



Protestas en EEUU contra política antiinmigrantes

La Habana, 11 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, afirmó hoy que el Gobierno de Estados Unidos impone por la fuerza y el miedo una política antiinmigrantes que es impopular, xenófoba y racista.

En un mensaje en su cuenta oficial en X, el Canciller afirmó, "Protestas contra redadas antiinmigrantes en Los Ángeles, San Francisco, Dallas, Nueva York, entre otras ciudades de EE:UU, demuestran fallida política antiinmigrante de actual gobierno, que cuenta con apoyo expreso de políticos anticubanos que lucran traicionando a sus electores.

Se refirió al despliegue de 4 mil 700 marines y efectivos de la guardia nacional en la ciudad de Los Ángeles, donde las protestas por las redadas migratorias se han extendido durante varios días.

Rodríguez Parrilla aseguró además que la política que mantiene Washington para los inmigrantes desconoce la historia y la base socioeconómica de esa nación.

La alcaldesa de Los Ángeles, Karen Bass, instó al presidente, Donald Trump, a detener las redadas del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE), que ahora se han extendido a escuelas, hospitales y lugares de trabajo.

Al respecto, Bass comentó: "Cuando asustas a los inmigrantes y no quieren ir a trabajar, estás golpeando el corazón de nuestra economía local".

Por su parte, Trump dijo que no permitiría que una ciudad estadounidense sea invadida y conquistada por un enemigo extranjero, refiriéndose a los manifestantes, y ordenó el envío de efectivos de la Guardia Nacional a la ciudad para reforzar la presencia federal. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384728-ee-uu-impone-por-la-fuerza-su-politica-antiinmigrantes-afirmo-canciller-cubano>



Radio Habana Cuba